

JIS.CO.ID

Babinsa Kodim 1427Pasangkayu Bersama Bhabinkamtibmas dan Warga Bersihkan Parit

M Ali Akbar - [SULBAR.JIS.CO.ID](https://sulbar.jis.co.id)

Jan 28, 2025 - 11:54



Pasangkayu – Dalam upaya menjaga kebersihan lingkungan dan mempererat sinergitas, Babinsa Koramil-03/Baras Kodim 1427/Pasangkayu bersama Bhabinkamtibmas dan masyarakat Dusun Palasari, Desa Motu, Kecamatan Baras, menggelar kegiatan Karya Bakti pembersihan parit, Selasa (28/1/2025).

Kegiatan ini melibatkan Kepala Desa Motu, Nurdin, Babinsa Sertu Jemi Yehezkiel, Bhabinkamtibmas Brigpol Zulkifli, serta 15 warga setempat. Aksi gotong royong ini bertujuan mencegah penyumbatan saluran air, menghindari potensi banjir, serta menjaga kebersihan lingkungan demi menciptakan suasana yang sehat dan nyaman bagi seluruh masyarakat, termasuk pengguna jalan di kawasan tersebut.

Babinsa Sertu Jemi Yehezkiel menegaskan pentingnya kegiatan ini sebagai wujud nyata kemandirian TNI-Rakyat. "Pembersihan parit ini bukan hanya soal kebersihan lingkungan, tetapi juga membangun semangat gotong royong dan sinergitas antara TNI, Polri, pemerintah desa, dan masyarakat. Ini adalah bukti nyata bahwa TNI selalu hadir untuk rakyat," ujarnya.

Senada dengan hal itu, Kepala Desa Motu, Nurdin, mengapresiasi kontribusi aktif Babinsa dan Bhabinkamtibmas yang turut memotivasi masyarakat untuk lebih peduli terhadap lingkungan. "Kehadiran mereka memberikan semangat baru bagi kami. Dengan kegiatan seperti ini, desa kita dapat menjadi tempat yang lebih sehat dan nyaman," tuturnya.

Brigpol Zulkifli, selaku Bhabinkamtibmas Polsek Baras, juga mengajak seluruh elemen masyarakat untuk terus menjaga kebersihan lingkungan secara berkelanjutan. "Kebersihan adalah tanggung jawab kita bersama. Dengan gotong royong, kita dapat mewujudkan lingkungan desa yang lebih baik," imbuhnya.

Kegiatan Karya Bakti ini diharapkan mampu meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan, sekaligus mempererat hubungan antara TNI, Polri, dan warga. Sinergi yang terjalin menjadi langkah nyata untuk mewujudkan desa yang bersih, sehat, dan harmonis.